#### 【学校教育目標】「笑顔いっぱいの学校づくり」

~温かい心で認め合い、励まし合い、支え合う子どもの育成を目指して~

鬼塚小学校便り No. 24 令和6年3月4日発行 文責 校長 市丸 明彦



# ET

## スマイル



### 6年生ありがとう集会

1日(金)に「6年生ありがとう集会」を行いました。これまで、全校の機関車として引っ張ってきた6年生に対し、下級生から感謝の気持ちを込めて歌や合奏のプレゼントがありました。

各学年の発表では、登下校、縦割り活動、運動会など、たくさんの場面でお世話になった気持ちをしっかりと表すことができ、涙を流す6年生や下級生もいました。

「笑顔いっぱいの学校づくり」の学校教育目標で学校運営を行ってきましたが、6年生のおかげで全校の笑顔がたくさん増えたように思います。

司会進行をしてくれた5年生の姿からもしっかりとバトンタッチができていて、きっと来年も笑顔いっぱいの鬼塚小学校になると思います。

卒業まであとわずか。たくさんの思い出を胸に、 立派に卒業してほしいと思います。





#### 県知事賞おめでとう!

新聞報道等でご存じの方も多いと思いますが、新春読書感想文コンクールにおいて、**2年1組の松岡こうじゅさん**が「県知事賞」を受賞しました。

これは、低学年の部で最も優れた作品として表彰をされたもので、先月26日(月)に佐賀新聞社本社にて表彰式が行われました。先月28日(水)の佐賀新聞には感想文の全文が記載してあります。

感想文を書くには、本を読んで感じたことや考えたこと、気づいたこと、疑問に思ったことなど上手く整理し、自分の体験を混ぜたり、主人公の気持ちになりきったりすることで表現豊かな感想文になります。ぜひたくさんの子にチャレンジしてほしいです。

今年は、本校の子供たちがいろんな場面で活躍する 【R6.2.27 付 佐賀新聞より】機会を目にしてきました。これは、日頃から学習やスポーツなど子供たちが一生懸命に頑張っている成果だと思います。

